



## Anlegen eines Reptilienbiotopes neben Bahn 4 auf Platz Rot



Im Sommer sind immer wieder Zauneidechsen in den Roughs der Spielbahnen von Platz Rot und Platz St. Leon, sowie auf unserem 9-Loch Kurzplatz zu beobachten. Zur Förderung der Eidechsen hat das Greenkeeping Team im Jahr 2007 links neben der Bahn 4 auf Platz Rot ein Reptilienbiotop angelegt. Was für viele „unordentlich“ aussieht, stellt für einige Tierarten auf unserer Anlage ein wichtiger Lebensraum dar.

Asthaufen und Baumstämme dienen schnell auch vielen anderen Tierarten als Lebensraum. So profitieren z.B. Käfer, Wildbienen, Kröten und die Blindschleiche von diesen Strukturmerkmalen. Aus den alten Stämmen wachsen Baumpilze wie der Grünblättrige Schwefelkopf. Andere Pilzarten, wie z.B. der Rötliche Lacktrichterling bevorzugen den von der Sonne abgewandten, feuchten Bereich der alten Silberweidenstämme, die ebenfalls hier vorzufinden sind. Das Reptilienbiotop wird in periodischen Abständen fachgerecht von unserem Greenkeeping Team gepflegt und in Zukunft werden gezielt Erhebungen der dort lebenden Arten durchgeführt, um eine noch bessere Erfolgskontrolle dieser Maßnahme zu gewährleisten.



Das Reptilien-Biotop wurde mit folgenden Materialien / Strukturen angelegt:

- Steinschüttungen in der Körnung von 10-30 cm
- Alte vermodernde Baumstämme sowie Asthaufen aus unterschiedlichen Gehölzgruppen (dienen als Versteckmöglichkeiten)
- Sandhaufen (dienen der Eiablage)